



Der Förderverein Badezentrum Gliesmarode kann wieder einen Seepferdchen-Kursus organisieren. Symbolfoto: Peter Sierigk

Corona-Seepferdchen

Mit der Spende vom Okerjazz 2019 lernen Kinder schwimmen

Von Birgit Wiefel

Gliesmarode. Ins Becken springen, Tauchen, eine Bahn schwimmen – lange Zeit fiel das Training fürs Seepferdchen durch die Pandemie sprichwörtlich ins Wasser. Auch der Förderverein Badezentrum Gliesmarode, dem das Schwimmtraining für Kinder ganz besonders am Herzen liegt, musste die Kurse schweren Herzens ausfallen lassen. Bis jetzt. In dieser Woche startete das erste Angebot unter Corona-Bedingungen – und das Tolle ist: Die NB-Leser haben selbst tatkräftig dazu beigetragen.

Das Geld, mit dem der Kur-



Gary Blume, Vorsitzender des Fördervereins Badezentrum Gliesmarode beim 34. Okerjazz. Foto Wiefel

sus finanziert wird, stammt vom Okerjazz 2019. Damals

wurde beim Benefizkonzert der Saratoga Seven und NB für den Förderverein gesammelt. Das Ergebnis war beachtlich: Mehr als 3000 Euro kamen zusammen, Gary Blume, Vorsitzender des Vereins, war tief bewegt. Das Problem: Durch die Coronapandemie waren die Schwimmbäder lange Zeit geschlossen, alle Kurse und Angebote auf den Herbst verschoben worden. Erst kürzlich konnte Gary Blume wieder in den Fördertopf greifen: Zehn Kinder des Mütterzentrums üben in den beiden Herbstferienwochen für das Seepferdchen-Abzeichen. Jeden Tag springen sie dafür ins Wasser, begleitet von einem Elternteil.